

LES GARDIENS DU FEU

1992 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Jean-Yves Le Moine
Scénario : Jean-Yves Le Moine

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : 1+1 Production

SOUTIENS

| Direction du Patrimoine
| Conseil Départemental du Morbihan
| Ministère de la Mer | CNC | Procirep
| Région Bretagne
| DDF (Délégation au Développement et
aux Formations)
| Conseil Départemental du Finistère

MOTS CLÉS

mer | patrimoine

LIEU(X) DE TOURNAGE

Plogoff (29770)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival de Douarnenez



SYNOPSIS

Le phare de la Vieille a été construit en 1886 au large de la Pointe du Raz. C'était le dernier phare français à fonctionner encore au pétrole. Les gestes ancestraux du feu à pétrole, la vie en pleine mer et le rapport des gardiens de phare avec le temps.